



Siegerin. Die erst 15-jährige Susanne Dreiszker (2.v.r.) durfte sich am vergangenen Wochenende über den Landesmeister-Titel freuen.

BILLARD / Die erst 15-jährige Susanne Dreiszker durfte sich über den Landesmeister-Titel freuen.

Youngster holte Titel

Bei den Damen konnte sich diesmal die erst 15-jährige Susanne Dreiszker über den begehrten Landesmeister-Titel freuen. Zweitplatzierte wurde Eisenstadts Diva Doris Prasch. Die derzeitige Erstplatzierte der Burgenländischen Damen-Rangliste, Barbara Bitriol, sowie die 17-jährige Bad Sauerbrunnerin Stephanie Reiner konnten die beiden Bronzemedailles abräumen. Barbara Bitriol erhöht somit ihren Fabel-Rekord auf neun Landesmeisterschaftsmedaillen, inklusive Goldenen in allen drei

Disziplinen, 8er-Ball, 9er-Ball und 14/1 endlos. Barbara Bitriols Kommentar: „Der BSV Pegasus Eisenstadt hat sämtliche Damen-Medaillen bei dieser Landesmeisterschaft erringen können. Vor allem auf unsere Nachwuchsspielerinnen, Susanne Dreiszker und Stephanie Reiner, dürfen wir sehr stolz sein. Persönlich gehe ich nun auf die Medaillenfarben. Im ‚8er-Ball‘ fehlt mir noch eine Bronzene. Im 14/1, seit heute, nur noch eine Silberne. Im 9er-Ball bin ich seit dem Frühjahr komplett.“